



Le jeudi 6 juillet, s'est déroulée la restitution des projets de mobilité Erasmus au collège Mille Roches pour l'année scolaire 2022-2023.

Dans une ambiance conviviale, les parents et leurs enfants ont été réunis avec l'administration, les membres du COPIL et d'autres membres du personnel du collège.

Après le discours du Principal, M. Labrousse, sur le programme Erasmus, une opportunité extraordinaire pour nos élèves du collège situé en REP + de développer de nouvelles compétences en anglais, en espagnol, de découvrir de nouvelles pratiques éducatives et d'ouvrir leur esprit à d'autres cultures. Chaque porteur de projet et les élèves ont pu présenter leur mobilité à travers des vidéos ou des diaporamas.

Des photos de voyage, des anecdotes et des souvenirs ont été partagés. De nombreux élèves ont souligné l'accueil chaleureux des pays partenaires, la découverte de nouvelles méthodes de travail, les échanges culturels, y compris la nourriture, ainsi que la beauté des monuments.

Cette année, cinq projets financés par l'Europe ont été réalisés dans notre collège avec des partenaires en Espagne, en Autriche, au Portugal et en Italie. L'émerveillement et l'enthousiasme des élèves laisseront sans aucun doute une trace durable.

Les invités ont constaté à quel point ces expériences de mobilité ont été enrichissantes, positives et bénéfiques pour leurs enfants, leur permettant de s'ouvrir davantage aux autres, de grandir et de gagner en autonomie.

Les participants Erasmusiens présents ont tous déclaré que cette expérience avait été mémorable et qu'ils avaient eu une chance extraordinaire, d'autant plus que pour certains d'entre eux, c'était leur premier voyage en dehors de La Réunion.

Après la diffusion des présentations et les témoignages, des enquêtes de satisfaction ont été remises aux parents et aux élèves afin d'évaluer leur expérience européenne et les avantages du programme Erasmus, en vue d'améliorer les futures mobilités.

Ensuite, adultes et élèves ont partagé un buffet bien fourni lors d'un moment de convivialité.

Merci à tous pour le succès de cette première restitution des projets Erasmus, une expérience à renouveler !

*Thank you all for contribution to the success of this
Erasmus mobility restitution ceremony, an experience to be
repeated!*

Mrs F. CAZANOVE -J. CLAIN



Des parents heureux de partager l'expérience européenne de leurs enfants...



...une expérience rendue possible grâce à nos deux ERAEI : à droite Madame CAZANOVE Françoise , à gauche Madame GRONDIN Florinda .

Des témoignages d'élèves : des étoiles plein les yeux !







Les parents émerveillés et reconnaissants complètent le sondage en ligne.

